



Los **Objetivos de Desarrollo Sostenible** (ODS) son un llamamiento universal para transformar profundamente nuestros hábitos de producción, consumo y relación hacia hábitos más sostenibles en los próximos 8 años, hasta el 2030. Esta transformación sostenible no podrá llevarse a cabo sin **Administraciones Públicas** comprometidas, que conozcan el contenido de la Agenda 2030 y sean capaces de liderar su avance.

Si eres una persona comprometida, tanto personal como profesionalmente, y crees que tu Administración debería formar parte de la transformación sostenible, contamos contigo en la **experiencia de aprendizaje** “La Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible” del **Instituto Nacional de Administración Pública** (INAP). Comenzaremos el **lunes 7 de noviembre** y durante 4 semanas aprenderemos a aplicar los ODS como una palanca de innovación en tu organización y descubriremos cómo las organizaciones son agentes protagonistas de los cambios necesarios y profundos para alcanzar un desarrollo más sostenible y justo.

Los **bloques temáticos** que abordaremos serán: 1) Introducción a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), origen y evolución; 2) ¿Cómo conseguir los ODS? Trabajo colaborativo y alianzas multi-actor; 3) ¿Cuál es nuestro rol? La Administración Pública “emprendedora”; 4) ¿Qué nos llevamos? Herramientas útiles para contribuir a los ODS.

El equipo de dinamización de #INAP\_ODS está compuesto por:



**Coordinación:**

**Sara Romero Muñoz** es Profesora Ayudante en la Universidad Politécnica de Madrid, en la línea de investigación de Organizaciones Sostenibles y Comportamiento Humano.

Durante 8 años ha trabajado en el Centro de Innovación y Tecnología para el Desarrollo Humano de la misma universidad (itdUPM) coordinando proyectos que conectan la investigación científica con las necesidades sociales y las políticas públicas a través de enfoques de conocimiento interdisciplinar y de colaboración multiactor. Sara posee varios títulos universitarios: es Licenciada en Antropología Social y Cultural, Diplomada en Ciencias Empresariales, Licenciada en Publicidad y Relaciones Públicas, y Máster en Tecnología para el Desarrollo Humano. Actualmente está realizando la tesis doctoral. Su trabajo previo a la Academia lo desempeñó en el sector del marketing y la comunicación digital durante seis años. Puedes seguirle en Twitter como: [@sararomero333](https://twitter.com/sararomero333)



**Simona Perfetti** es licenciada en Ciencias de la Comunicación por la Universidad de Bolonia (Italia), Máster en Cooperación para el Desarrollo por la Universidad del País Vasco y Máster en Innovación. Actualmente forma parte del equipo del Centro de Innovación y Tecnología para el Desarrollo Humano de la Universidad Politécnica de Madrid (itdUPM), gestionando la comunicación de plataformas de colaboración sistémica como El Día Después o la Plataforma de Innovación de Lada y Velilla, y facilitando procesos de colaboración multiactor y

alianzas para la innovación sistémica. En su recorrido profesional previo al itdUPM, ha trabajado como responsable de comunicación en el sector privado, en el tercer sector, y facilitando alianzas y colaboraciones entre empresas y ONGs. Puedes seguirle en Twitter como: [@A\\_Simooo](https://twitter.com/A_Simooo)

#### **Curación de contenidos:**

##### **Francisco Prendes Veiga.**



Tras 21 años como Profesor de Música en ESO y Bachillerato en diversos institutos de Asturias, y de trabajar un año como Asesor Técnico Docente en el Instituto Nacional de Tecnologías Educativas y de Formación del Profesorado (INTEF), desde el 1 de septiembre de 2018 es Coordinador de Actividades Pedagógicas y Culturales del Teatro de la Zarzuela. Apasionado de la enseñanza, del aprendizaje permanente y de los proyectos europeos, puedes seguirle en Twitter como [@FPVMus](https://twitter.com/FPVMus).

En esta experiencia de aprendizaje tendrás acceso a contenidos formativos en la plataforma virtual Moodle (vídeos, lecturas y entrevistas grabadas), y también podrás disfrutar de eventos en directo semanales en el [Canal de YouTube del INAP](#), para ofrecerte una visión “en vivo” de los contenidos.

Junto con 1500 empleadas y empleados públicos de diferentes administraciones, adquirirás herramientas que podrás utilizar en tu día a día, conocerás ejemplos nacionales e internacionales y formarás parte de una extensa comunidad de aprendizaje.

[La inscripción](#) en esta experiencia de aprendizaje dinamizada, está **abierta entre los días 3 de octubre y 16 de octubre**.

Finalmente, participes o no en esta experiencia de aprendizaje, te invitamos a que nos acompañes y participes en los eventos en abierto en el [Canal de YouTube del INAP](#) y, siempre, en Twitter, utilizando las etiquetas [#Aprendizaje INAP](#) [#INAP ODS](#).

¡Te esperamos con muchas ganas!

Inscríbete [AQUÍ](#)